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Santo Domingo, D. N. 30 de octubre 2017.

Señor:

Lie. Rubén Maldonado

Presidente de la Cámara de Diputados

Vía: Licda. Ruth Helen Paniagua
Secretaria General Legislativa Cámara de Diputados.

Honorable. Presidente:

Muy cortésmente me dirijo usted para saludarle, a la vez remitirle la rendición de cuenta
correspondiente al período Legisiativo agosto 2016 -julio 2017, de quien suscribe.

Con sentimiento de alta estima y consideración.

Muy atentamente,

i Vfll

Aridió
Diputado Pro\j¡nciaf!fJ¿*V€S^f
Partido de tá^L^beracióa^Pjiéiinicana, PLD
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Congreso Nacional, Centro de los Héroes, Santo Domingo, República Dominicana





RENDICIÓN DE CUENTA 
2016-2017

ARIDIO ANTONIO REYES  
DIPUTADO PROVINCIA LA VEGA





Prólogo 

Esta rendición de cuenta correspondiente al período
legislativo 2016-2017, en la que he sido electo por un
tercer periodo, son el resultado del esfuerzo y apoyo de
muchas personas, grandes amigos, importantes dirigentes
políticos, munícipes y mi familia, personas valiosas de toda
la provincia de la Vega, en especial mi circunscripción 1,
por lo que me veo con el compromiso no solo cumplir mi
papel como congresista, sino identificarme con los
problemas que afectan mi comunidad, aportar con mi
experiencia a la solución de estas dificultades, solucionar
los problemas que día a día se nos presentan.

Los legisladores estamos en el deber de cumplir con las
leyes, más si somos nosotros los que las elaboramos, es
por ello que cumpliendo con una ordenanza en el artículo
92 y 93 de nuestra constitución, la de legislar, fiscalizar y
representar a nuestro país República Dominicana, procedo
a presentar un informe de las ejecutorias que he realizado.
comprendido entre el período de agosto del 2016 a julio
del 2017, creo que nuestros munícipes merecen saber qué
hacemos como representante de su comunidad.

En esta legislatura que finaliza, tuvimos la oportunidad de
debatir en el Congreso Nacional importantes proyectos de
ley, y estudiar en las comisiones de trabajo importantes
proyectos y resoluciones , en defensa de la nación
dominicana y de mis electores de la Provincia de la Vega,
que depositaron un voto de confianza en mi .

ARIDIO ANTONIO REYES
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SEMBLANZA

Aridio Antonio Reyes nació en La Vega el 30 de mayo de 1956, es el séptimo hijo del
matrimonio de los esposos Manuel De Jesús Vásquez Taveras (fallecido) y la señora
Adelina Reyes Suriel. Es padre de siete hijos, producto de dos matrimonios.

Es comunicador social, graduado en la ex¬tensión de la Universidad Autónoma de
Santo Domingo (UASD), recinto San Francisco de Macorís. Ha permanecido vinculado
al quehacer social, periodístico , deportivo y defensor del medio ambiente en la
provincia de LaVega.

En el sector público ha desempeñado las funciones de Relacionador Público de la
región Norcentral de Agricultura de 1979‐1986; Relacionador Público del
Ayuntamiento de La Vega 1990‐1994; Director de Prensa de Radio Santa María 1994‐
1996; Relacionador Público de la Universidad Tecnológica del Cibao (UTECI) 1996‐
1998; regidor Ayuntamiento de La Vega 2002‐2006; milita en el PLD desde hace mas
30 años.

Este es su tercer Período como legislador: Diputado 2006‐2010, 2010‐2016, y 2016‐
2020, donde ha desarrollado una intensa labor en favor de los munícipes de la
Provincia de la Vega, por esto los electores lo han escogido para que sea su
representan y su voz en la Cámara de Diputados.



Mi Asistencia a las Sesiones 

La Cámara de Diputados de la República Dominicana convocó durante el
periodo legislativo 2016‐2017 a 84 sesiones.

Record de Asistencia



Iniciativas legislativas

En el recién finalizado año legislativo 2016‐2017 hemos sometido como autor o coautor
para el conocimiento del pleno de la Cámara de Diputados las siguientes iniciativas
legislativas:

Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados mediante el cual reconoce a Radio
Santa María de la provincia La Vega, por sus 60 años promoviendo la misión de
evangelizar, educar y organizar para un mejor país.

Proyecto de ley que crea el Colegio Dominicano de Profesionales de Enfermería
(CODOPENF).

Proyecto de ley sectorial forestal.

Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados que reconoce al Banco de Reservas
por ser ejemplo de eficiencia y buena administración en el sector financiero nacional.

Proyecto de resolución mediante el cual la Cámara de Diputados exige la remediación del
pasivo ambiental de los proyectos mineros explotados por Falcondo Xstrata Nickel antes
que la misma se marche de la República Dominicana.

Proyecto de ley mediante el cual el distrito municipal de Tireo, del municipio de
Constanza, provincia La Vega, se eleva a la categoría de municipio y la sección El Río
queda elevada a la categoría de distritomunicipal.

Proyecto de ley que garantiza la vacunación contra el Papiloma a niñas entre ocho y
trece años de edad para la prevención del cáncer cervico‐uterino.

Proyecto de ley que crea el régimen de inhabilidades por delitos sexuales para ejercer
profesiones, oficios y empleos relacionados con la educación, orientación, cuidado e
instrucción demenores de edad.

Proyecto de ley mediante el cual se crea el Instituto Cartográfico Militar



Trabajo de Comisiones 

En cumplimiento del artículo 28 del Reglamento Interior de la
Cámara de Diputados que establece que los diputados y
diputadas tienen la responsabilidad de cumplir con los fines
de las comisiones de las que forman parte. Y en cumplimiento
del artículo 125 que establece que cada diputado podrá
pertenecer a cuatro comisiones permanentes y ser presidente
de una comisión. He realizado mi trabajo legislativo
fundamentalmente desde las comisiones:

•Comisión permanente de Medio Ambiente

•Comisión Permanente  de Interior y Policía

•Comisión Permanente de Relaciones Exteriores



Medio Ambiente, Resarcir el pasivo ambienta

El Diputado Aridio Antonio Reyes debate con
los Colegas Legisladores sobre los problemas
medio ambientales. Con el fin que la empresa
Falcondo repare los daños que ha ocasionado
mediante la explotación, en las provincias de la
Vega y Bonao.

La Comisión Permanente de Medio Ambiente
y Recursos Naturales de la Cámara de
Diputados, en reunión de trabajo para rendir
un informe al Hemiciclo, donde el Legislador
Aridio Antonio Reyes es miembro, en la que
participó activamente, al asumir la defensa del
Proyecto de Resolución que sometió,
mediante la cual se insta a la empresa
Falcondo, cumplir con lo que dispone la Ley,
sobre resarcir el pasivo ambiental, en los
proyectos que ha explotado en Loma Ortega
de LaVega, y las comunidades de Bonao.



Comisión Permante de Interior y Policía

Se debatió la resolución
mediante el cual la Cámara de
Diputados solicita al señor
presidente constitucional de la
República, licenciado Danilo
Medina Sánchez, instruir al
Ministerio de Interior y Policía,
al Ministerio de la Presidencia, y
al Consejo del Sistema 911, para
la instalación en la provincia
Santiago Rodríguez del Sistema
de Atención a Emergencias y
Seguridad 9‐1‐1, con asiento en
Sabaneta, en la República
Dominicana.



Comisión de Relaciones Exteriores

Como miembro de la Comisión
Permanente de Relaciones
Exteriores de la Cámara de
Diputados, El diputado Aridio
Antonio Reyes participa en la
reunión para discutir sobre las
diferentes necesidades de los
Dominicanos en el exterior.

Se debatió sobre la necesidad
de proteger a los dominicanos
residentes en la diáspora,
contra todo tipo de atropellos y
deportaciones por parte del
presidente de los Estados
Unidos, DonaldTrump. La Comisión Permanente de Relaciones Exteriores de

la Cámara de Diputados, recibe al Canciller Ing. Miguel
Vargas Maldonado.



Visita del  Honorable Canciller Ing. Miguel Vargas Maldonado a 
la Comisión Permanente de Relaciones Exteriores de la CD.    

La Comisión Permanente de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados a la
que pertenece el Diputado Aridio Antonio Reyes, recibió al Honorable Canciller de
la República, Ing. Miguel Vargas Maldonado donde vino a conocer de los proyectos
que trata esta comisión en favor de los dominicanos residente en la diáspora.



OTRAS ACTIVIDADES LEGISLATIVAS Y 
RECONOCIMIENTO



Visita al Ministro de la Fuerzas Armadas 

Con mi colega y amigo Robinson Díaz, Diputado de Santiago, en visita al despacho
del Ministro de Las FuerzasArmadas,Teniente General Rubén Darío Paulino Sem.



RECONOCIMIENTO

Este Reconocimiento de la Asociación de Locutores Dominicanos,
filial La Vega: Por los 40 años ininterrumpidos al frente de Informativo
Regional "Las Puyitas"; como comunicador he logrado una Regiduría,
y tres períodos consecutivos como Diputado al Congreso de la
República; por emprender en beneficio de los más necesitados, la
obra social más grande en la historia, y defender las causas nobles de
mi pueblo, desde mi curul en la Cámara de Diputados. Y lograr tales
objetivos precisa de muchos años, por lo menos 30, al servicio de la
gente.



ENCUENTRO ENTRE GRANDES AMIGOS

El Diputado Aridio Antonio Reyes visitando a su amigo Artista y ex
Diputado Sergio Vargas, de Villa Altagracia ante una joya de
vehículo, que data de 1938, al rodante en la actualidad y por calles
de Dios.



LOMA MIRANDA, PARQUE NACIONAL

Loma Miranda, Parque Nacional, belleza natural, orgullo del
pueblo dominicano, que defenderemos frente a cualquier
adversidad, o pretensión de explotación.

Loma Miranda es una montaña perteneciente a la Cordillera
Central de la República Dominicana, la cual tiene más de 12.3 Km2
de longitud. El 27 de agosto de 2014 fue declarada parque nacional
mediante una ley aprobada por el Congreso Nacional de la
República Dominicana, pero el 2 de septiembre del mismo año, el
presidente Danilo Medina, en ejercicio de sus facultades y en
apego total a las leyes vigentes, devolvió el proyecto de ley al
Congreso, sin promulgar, con varias observaciones, entre las cuales
se plantea la creación de una ley de ordenamiento territorial y una
normativa legal, que establezca una minería responsable y acorde
con la conservación del medio ambiente.

Loma Miranda llena de encantos naturales, de especies endémicas
de flora y fauna, se levanta en un montículo de la cordillera Central.



Labor social



No hay satisfacción tan hermosa para mí
como servidor público, y es la ayuda que
puedo dar para una causa de interés
humano. Una de ellas ha sido la que se puso
de manifiesto en el barrio Las Carmelitas, un
sector enclavado en la combativa Zona Sur.
Allí me vi cara a cara con nuestro Obispo
Monseñor Héctor Rodríguez, a quien le
correspondió bendecir la puesta en
funcionamiento de la Farmacia Parroquial,
que con nuestra gestión ante el Ministro
Administrativo, el Vegano Dr. José Ramón
Peralta, obtuvimos los recursos para tal
obra, a instancia de Cáritas Diocesanas, y su
representante Franklin Mota, con la
insistencia del cura párroco de la
comunidad, padre Franklin Mena, y del
dirigente del PLD, Marino Valdez. Ya en lo
adelante, los hijos de Dios en esa barriada,
tendrán medicamentos a bajos precios, los
cuáles servirán para saciar sus necesidades
de salud. Más que ser político, hemos hecho
una realidad el sentir de tanta gente pobre.
Y no escatimaremos esfuerzos en seguir
ayudando, a fin de que esa farmacia
continúe dando buenos frutos.

INAUGURACIÓN FARMACIA PARROQUIAL

El diputado Aridio Antonio Reyes, Se
dirige a los feligreses en la inauguración
de la Farmacia Parroquial.



El Diputado Aridio Antonio Reyes, hace acto de presencia en la
inauguraciones en la Provincia de La Vega del Presidente Lic. Danilo Medina
Sánchez, les acompaña las Diputadas Josefina Marmolejos y Antonia suriel
Mata.

El presidente Danilo Medina inauguró en La Vega, una estancia infantil, tres
centros educativos de nivel básico y medio y el remozamiento del Templo de
la Fama del Deportista Vegano, en cuyas obras la inversión supera los
doscientos millones de pesos.

Las obras entregadas fueron bendecidas por el sacerdote Sergio de la Cruz,
Vicerrector ejecutivo de la Universidad CatólicaTecnológica del Cibao.

Inauguración en La Vega, una estancia infantil, tres
centros educativos de nivel básico y medio y otras obras.



Entrega de canastillas

El Diputado Aridio Antonio Reyes hace entrega de canastillas a mujeres
embarazadas, como parte de su gran labor social que ejecuta en toda la
circunscripción #1 de la Provincia de LaVega.

Cuando el Diputado Aridio Antonio Reyes no puede hacer una entrega lo asiste
su hijo Amaury Reyes C. Quien tan preocupado como su Padre por cumplir los
acuerdos que sean hecho con los munícipes, antes, durante y después de la
campaña, un compromiso de servir los 365 días del año, de siempre estar al
lado de la gente.
En el barrio María Auxiliadora, la licenciada Jazmín Felipe, y la compañera
Magdalena, haciendo una realidad con la embarazadas, el compromiso asumido
por su Diputado. Eso es ayudar al necesitado.



ENTREGA DE CANASTILLAS 



Celebración de la Navidad, Entrega de canastas navideñas

En nombre del Diputado Aridio Antonio
Reyes, se entregó 10 canastas
navideñas a la junta de vecinos Unidad
y Progreso Del Quemado para su fiesta
de Navidad.

La canastas contenían ron brugal,
arroz, habichuelas, espagueti, aceite,
entre otros artículos de primera
necesidad.





Cena navideña de los boy scout

Contribución para la cena navideña de los boy scout grupo 13,
entregándoles canastas navideñas a jóvenes destacados, hizo la entrega
Amaury en representación de su Padre el Diputado Aridio Antonio Reyes
Vásquez.



Excelente labor social de la licenciada Jazmín Felipe, una de
nuestros dirigentes en María Auxiliadora, en representación de
AridioAntonio Reyes Vásquez Diputado.



Celebración del Día de los Santos Reyes



Celebración del Día de las Madres

El diputado por la provincia La Vega, Aridio Antonio Reyes en compañía de su hijo
Amaury y de dirigentes comunitarios, celebró por todo lo alto el día de las madres. Una
acción social en favor de los más necesitados. En esta celebración el legislador entrego
regalos a cientos de madres de la circunscripción #1. se entregaron electrodomésticos
tales como lavadoras, neveras, televisores, vajillas, tablet, juegos de colchas, estufas,
tanques de gas, microondas, DVD, abanicos, etc.

Loma arriba, cabalgado para dar fiel cumplimiento a nuestro compromiso de llevar los
regalos a nuestra gente por el Día de Las Madres. sin rifas ni concursos. Se le llevo
regalos a los sectores de, Los Velaquitos, El Tanque arriba, La Llanada, María
Auxiliadora, Jima Abajo y todos los sectores de la circunscripción #1 que me llevaron
nuevamente a ser su representante, su voz y Legislador en la Cámara de Diputados.









Entrega de útiles escolares 



El Diputado Aridio Antonio Reyes y su hijo Amaury junto al compañero
Hino, en Villa Rosa y otros sectores, haciendo entrega de útiles
escolares, gracias al programa social del Legislador en toda la
Circunscripción 1, LaVega.

Libretas y mochilas: Entregadas por los dirigentes comunitarios Jazmín
Felipe, en María Auxiliadora; Luis Pérez en Guarey y Guanábano, Juan
Antonio Duarte(Pelua) en El Ranchito, y muchos sectores más.
Su Diputado con sus dirigentes, pensando siempre en la gente.

ENTREGA DE ÚTILES ESCOLARES



Celebración del Día de los Padres

.

Amaury Reyes C. en representación de su Padre Diputado Aridio
Antonio Reyes, entregando motores en la actividad Aridio monta a
Papá, en la celebración del día del Padre.


